
第１７回町田市地域公共交通会議（書面決議）に対する質問等について 

 

 

 この度は、第１７回町田市地域公共交通会議（書面決議）の実施にご協力いただきまして、

ありがとうございました。さて、書面決議に際し、委員の方々からご意見・ご質問を頂戴い

たしましたので、以下にお示しさせていただきます。 

 

 貴重なご意見・ご質問をいただき、ありがとうございました。 

 

○意見数：２通、２件 

意見 考え方 

・新型コロナウイルス拡大防止によって、書

面決議となったが、市民への情報開示が後退

しないようお願いします。 

 

 

 

・実質的に減便になっている点が気になる

が、ダイヤ改正により利用者の利便性が向上

し、事業としても収益が上がることを期待し

ます。 

・情報公開については、今後も十分配慮して

まいります。 

・また、社会状況の変化を捉えながら、今後

会議の中で必要な対応を検討していければ

と考えております。 

 

・ダイヤ改正後も利用状況等を確認しなが

ら、より良いバスとなるよう取り組んでまい

ります。 

 

○質問数：１通、２件 

質問 回答 

・さくらんぼホール経由便運行時間帯や増便

については、利用者の要望や需要に沿ったも

のか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

・さくらんぼホール経由便については、地域

からの要望により、開設当時から地域の中核

的な施設であるさくらんぼホールへのアク

セスのため、集会等が多く開催される日中の

時間帯に運行しております。 

・運行開始から時間が経過し、この間にも沿

線地域からの増便要望や、さくらんぼホール

利用者からも、運行を前後の時間帯にも拡大

してほしいとの声を多数いただいていたこ

とから、今回の改正にとり入れることとしま

した。 

 


